

**HABLO
AYER
S. E.**



el Generalísimo

EN EL CONSEJO NACIONAL DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S

QUEDA PROMULGADA LA LEY - BASE DE ORGANIZACION SINDICAL

"Queremos constituir un régimen sindical que contribuya al poderío exterior de la Patria"

Madrid, 6. — La Secretaría del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS facilita la siguiente referencia de la reunión celebrada esta mañana:

La reunión celebrada en el día de hoy por el Consejo Nacional con asistencia de los Jefes provinciales del Movimiento y Delegados sindicales provinciales, ha sido presidida por el Caudillo, al que acompañaban en el estrado presidencial los Ministros que forman parte de la Junta Política del Partido. También estaba en la tribuna de Secretario, el Ministro Vice-Secretario del Partido.

Empezó el acto con la jura de los Consejeros, General Jordana, Aunós, Martínez de Tena y Muro.

Acto seguido el Caudillo ordenó la

Los Jefes delegados de F.E.T. en Madrid

Madrid, 6. — Los Jefes provinciales y Delegados sindicales de toda España se han reunido en Madrid. Ayer asistieron al acto de promulgación de la Ley Sindical, celebrado en el Palacio del Consejo Nacional. El Caudillo conversó con ellos brevemente.

Durante todo el día de ayer han celebrado reuniones presididas por el Delegado Nacional provincial, camarada José María del Rey.

Hoy a las 12 y media serán recibidos por el Ministro y Vice-Secretario del Partido, y después asistirán formados a la ceremonia de izar la bandera en la Secretaría General.

A las siete y media de la tarde serán recibidos por el Ministro de Asuntos Exteriores y Presidente de la Junta Política señor Serrano Suñer.

El domingo se trasladarán al Ministerio del Escorial, en donde se celebrará una misa en sufragio del alma de José Antonio, depositando después una corona de flores sobre la tumba del fundador. — CIFRA.

lectura de la Ley base de la organización sindical. Leída por el Ministro Vice-Secretario, el Caudillo declaró promulgada dicha Ley.

Igualmente, y con idéntica solemnidad fué leída y proclamada la Ley que instituye el Frente de Juventudes.

A continuación, el Jefe del Estado pronunció un discurso al Consejo nacional.

Terminado el discurso del Caudillo se entonó el Cara al Sol, con lo cual se dió por terminado el acto.

DISCURSO DEL CAUDILLO

"Cada una de las dos Leyes que acaban de ser proclamadas, en Consejo nacional, expresan mi más firme propósito de realizar una empresa efectiva. Con organismos incipientes o heredados, el Estado ha tenido que intervenir cada día para afrontar las inmensas dificultades económicas, derivadas de la destrucción roja.

Sin embargo, nunca pensé que aquella intervención estatal, constituyese una meta satisfactoria, y así mientras la acción administrativa fué el objetivo más ineludible perseguido, el movimiento, por medio de su organización sindical, cumplió la consigna de convocar a los productores disponiendo las bases de un sistema más ágil y de mayor auto-disciplina.

Hoy ya es tiempo de dar un paso más y trazar las bases de la organización sindical del Régimen.

No caemos, sin embargo en la ilusión de creer que con la mera promulgación de estas normas, los Sindicatos queden enteramente fundados. Por el contrario, sabemos que la Ley solo habrá de trazar y señalar directrices para una tremenda tarea, en la que cuanto mayor sea el empeño y servicio que se encomiende a los Mandos del Movimiento, y de los Sindicatos, tanto más fuerte ha de ser su responsabilidad.

La Ley prevé una vasta red de organismos que dentro de una línea sen-

cilla fundamental, puede albergar la múltiple variedad de nuestra geografía y de nuestra estructura económica.

Bien podrá decirse el día en que su implantación, estuviera madura; que quedaba realizado aquel punto de nuestro movimiento, que considera a España, en lo económico como un gigantesco sindicato de productores.

Expresa la Ley una concepción originalmente española de la disciplina política de la economía. En efecto, no puede fundarse un sistema en la reconstrucción de bases retrospectivas de un sindicalismo profesional y paritario, que se había convertido en el más eficaz instrumento de rotura de la unidad de la Patria.

Por eso prácticamente considero a cuantos españoles participan en la producción, como contenido de una gran unidad nacional y sindical.

No se trata de una vaga expresión intraducible a la práctica, sino la norma completa de la unidad de los hombres de España en el servicio a su potencia económica. El pueblo entero de España ordenado en milicia de trabajo.

Sobre este fundamento moral y político se levantan las Centrales Nacionales-sindicalistas y los Sindicatos Nacionales. Las primeras, articuladas en Sindicatos o hermandades, son las entidades locales de aquella comunidad, la pieza en que los productores mismos y sus formas más personales y directas de organización — la profesión y la empresa — se disciplinan y hermanan dentro del espíritu del Movimiento. Aquellas han de ser los centros forjadores de una auténtica unidad entre las clases, las avanzadas en la ofensiva social de nuestra revolución pendiente.

Porque con toda la medida que el mando, sus normas reguladoras y su propio propósito les impone, los Sindicatos adquirirán, sin duda, capacidad intensa bastante para montar las ingentes obras con las que el Movimiento siente prisa para redimir a mucha gente de España de su miseria secular.

Si en las Centrales nacionales sindicalistas, realiza la Falange todo su sentido de comunidad y de encuadramiento de la vida del pueblo, los Sindicatos nacionales expresan su fe en la iniciativa individual. Cuanto hay en España de capitania económica, de espíritu de empresa y riesgo de potencia directora, afirmada en la lucha, será convocado para echar sobre sí la responsabilidad pública de la producción, para forjar un cuadro dirigente que constituya uno de los más eficaces instrumentos en el mando político de la economía, todo ello bajo la inspiración de la Falange; porque el Partido es el primer supuesto de la sindicación, el espíritu del cuerpo sindical, ya que sólo una fuerte y ardiente disciplina política permite la actual disciplina social y económica, que es la sindicación.

Por último, el sistema culmina en la suprema dirección del Estado, cuyos órganos de Gobierno encontrarán en los Sindicatos un acercamiento y

una asistencia precisas para la función soberana e indelegable, cumplida ésta, sin duda, con más soltura e interés que nunca, cuando se haya desprendido de tantas tareas adventicias e influenciadas, como las que un cuerpo social desorganizado había abandonado en manos oficiales.

Con todos estos elementos queremos constituir un régimen sindical que contribuya al poderío exterior de la Patria y que instale justa y adecuadamente a cada español en su economía nacional, superando los viejos tipos de relación contractual de trabajo, heredados del liberalismo.

El apremio ineludible de un combate diario por la subsistencia de España se ha opuesto a la normalidad de la obra del Consejo como Cuerpo, mientras que en realidad casi todos sus miembros en el Gobierno, o en el Partido, el Ejército o la Administración, participan personal y diariamente en las tareas del régimen.

Pero ahora que la organización sindical permite la inmediata constitución de organismos que traiga al plan nacional fuerzas y valores capitales en la vida de España, anunciemos la integración de estos elementos junto con aquellos otros que por títulos diversos, puedan ostentar una representación estrictamente política en un cuerpo que asista con regularidad y método eficaz de trabajo, las tareas del Gobierno.

En este día en que el régimen proclama una de las empresas más actuales de su madurez, se avanza y mejora también, el orden de nuestra juventud.

El Estado que guarda y restablece la efectividad de los derechos de la Iglesia y de la familia, en la educación, funda con esperanza su propia obra, para la forja política y militar de los hombres que han de ser herederos de los sacrificios de nuestra generación.

Cuantos medios tenga el Estado deben volcarse en la vigilancia y apoyo al Frente de Juventudes, verdadera obra predilecta del régimen.

Digo que será empeño inútil y peli-groso el de quienes pretendan interceptarla. ¡Arriba España! — CIFRA.

LOS DOS PELIGROS QUE TEME INGLATERRA

Londres, 6. — En un discurso pronunciado en Portsmouth el Ministro del Interior ha declarado que existen dos peligros que deben prevenir los ingleses: el optimismo infundado y el pesimismo excesivo.

A continuación se refirió a todas las amenazas y peligros que se cierren sobre la Gran Bretaña y añadió que había motivo para ponerse satisfecho del comportamiento de la población civil y de las fuerzas aéreas, navales y terrestres, ante el enemigo. — EFE.

ACTUALIDADES LOCALES

Imposición de una Laureada

El día 8, Festividad de la Purísima en la que el Arma de Infantería celebra su Patrona, le será impuesta ante las fuerzas del Ejército formadas en el Muelle del Cañero Dato a las 12 horas, la Cruz Laureada de San Fernando, que le ha sido concedida por su heroico comportamiento en la campaña de liberación de España, al Comandante de Infantería DON MARIANO GOMEZ DE ZAMALLOA, que hoy presta sus servicios como Ayudante de Campo del Excmo. Sr. General Sáez de Buruaga Gobernador Militar de Madrid.

El heroico Comandante Zamalloa al mandó de las Fuerzas de Regulares de Ceuta núm. 3, cupo la gloria de la defensa de la posición del Pingarrón en el Jarama, bien conocido entre nosotros por la actuación de nuestra Falange de Marruecos, cuya posición fué atacada por las fuerzas enemigas en número muy superiores a los de la defensa, resistiendo tan denodadamente sus ataques que aquellas no pudieron atravesar las alambradas que les protegían, ocasionando al enemigo esta heroica defensa numerosísimas bajas y la vergüenza y el sonrojo de ver fracasado su empeño ante el coraje de Zamalloa que con sus Regulares de Ceuta se cubrieron de gloria en día tan señalado para las Armas Nacionales.

Muy sensibles fueron las pérdidas que esta defensa heroica nos produjo y en día tan señalado como el de nuestra Patrona, hemos de enviar a los héroes del Comandante Zamalloa el recuerdo a que son acreedores ya que generosamente dieron su vida por la Patria. Entre los heridos, figuró el Comandante Zamalloa con múltiples impactos de una granada y que no fué lo bastante a pesar de su gravedad, para abandonar a aquellas fuerzas que bajo su mando se batían desafiando la muerte y haciendo derroche de valor, y que con ejemplar actitud de su Jefe, mantuvo el espíritu y la más elevada moral de sus soldados que ni por un solo momento decaizó en el curso del combate, y en mérito de su ejemplar conducta, nuestro Caudillo le concede la más preciada de las recompensas militares el blasón más honroso que puede cubrir un pecho español, la Cruz Laureada de San Fernando.

El Comandante Zamalloa que por sus muchos años de permanencia en Ceuta es persona conocida y que a su valor corresponde también una simpatía personal bien consolidada en todos los sectores de la Ciudad, es a quien en ese día se le impone la recompensa ante sus soldados de Regulares de Ceuta que con él se cubrieron de gloria y a quien los habitantes de Ceuta no pueden negar su cooperación realzando el acto en magnificencia con su asistencia personal tributando con ella todo el respeto y admiración que este héroe se merece.

En la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad siendo recibido por autoridades civiles y militares, así como compañeros de arma y muchos Jefes y Oficiales de otros Cuerpos de los que guardan la plaza.

Sea bienvenido el Comandante señor Zamalloa a quien en esta casa se le considera y aprecia.

Llegada del Excelentísimo Señor Secretario General

En el correo de la Península llegado en la tarde de ayer a nuestra ciudad, vino el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, acompañado de su distinguida esposa.

Era esperada por su señor hermano y diversas personalidades de Ceuta y Tetuán siendo cumplimentado también por las autoridades locales.

Damos al señor García Figueras nuestra más respetuosa bienvenida.

Pequeños sucesos

Por los Guardias de Seguridad fueron presentadas en la Comisaría Dolores Ruiz Gómez y Carmen Fortes García, por maltratarse mutuamente, promoviendo el consiguiente escándalo.

Encarnación del Río Ramirez denuncia a Abdelkader Ben Aomar El Hac por sustracción de un bolso conteniendo 13 pesetas y una participación de lotería. Se dió conocimiento al Juzgado Municipal.

Antonio Gutiérrez Pousa denuncia a Luis Ruiz Sanotrer por insultos con ocasión de hallarse éste en estado de embriaguez.

Asistencias prestadas ayer en la Clínica de Urgencia por los Doctores de Guardia: María García, natural de Ceuta, de 60 años, con domicilio en Estrella, 16, extracción de cuerpo extraño en cara y palma mano izquierda, leve. Dolores Viso, Ceuta, 29 años, que vive en Espiritu Santo número 15, herida punzante dedo medio mano

derecha, leve. Concha Sera, natural de Ceuta, de 2 años, con domicilio en Teniente Pacheco número 4, difteria, leve. Miguel Jarrero, natural de Estepona, de 25 años, domiciliado en P. Recreo, contusión y erosiones antebrazo mano derecha producidas por atropello de moto, leve, y José Marga do Díaz, natural de Ceuta, de 59 años, contusión pierna izquierda leve.

CUESTACION DE Auxilio Social

El próximo domingo día 8, se celebrará en Ceuta, nueva cuestación para Auxilio Social.

La magna obra que realiza esta benemérita institución es de sobra conocida, para que tengamos que insistir en la conveniencia de atender con esplendor la petición de las postulantes que en dicho día llegarán a solicitar nuestra cooperación.

El pueblo de Ceuta ya tiene dadas muchas pruebas de su buen corazón, y, seguros estamos de que una vez más responderá con su acostumbrada largueza.

MIGUEL NAVARRO

EXAMEN DE ESTADO

Bachiller, primera Enseñanza

Rifau, 7 y Conrado Alvarez, 9.-Teléfono. 608

Preparación oposiciones, ingreso en el Magisterio Nacional

TEATRO CERVANTES

MARTES 10 Y MIERCOLES 11 DE DICIEMBRE DE 1940

CIRCUITOS CARCELLE

PRESENTA AL GENIAL CARICATO ESPAÑOL

RAMPER

CON SUS ATRACCIONES

MARGARITA Y FRANCIS

LOS COLOSOS DE LA DANZA MODERNA

NITA GUERRI

LA NOTABLE ESTRELLA DE LA CANCION

Muñisock y su Botones

FORMIDABLE ATRACCION DE MALABARISMO

MERCEDES FARTO

GITANA.--A LA GUITARRA: A. FARTOS

MORITZ

ENIGMA COREOGRAFICO

PAQUITA DIAZ

GENTIL CANCIONISTA Y BAILARINA

ENRIQUE-RODRI-MUR

NOTABLE ESTILISTA ESPAÑOL

ENRIQUE CASES Y SU ORQUESTA

EL MAGNIFICO CONJUNTO ORQUESTAL

2 FUNCIONES

A las 6,30 tarde y 10 noche

¡Es un excepcional espectáculo, de la más absoluta moralidad, expresamente seleccionado para público de familia.!

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5'30 a 12 Se sigue proyectando con gran éxito, la grandiosa superproducción Nacional de UFILMS

Sin novedad en el Alcázar

VIAJEROS

En el vapor correo salieron ayer para la Península, entre otros, las siguientes personas:

Con dirección a Huelva el industrial don José María Toro Pérez, a Granada el Empleado don Manuel Reyes Becer, el comerciante marroquí Mestel Hamed Ben Mohamed y el del mismo ramo don Juan Rubio García, a Cádiz el empleado don Rafael Matres García - Calvo, a Granada don Leandro Martínez Marín, comerciante, a Madrid el empleado don José San Díaz y a Jerez el comerciante don Diego Rosano González.

De Tetuán para Algeciras Ismael Mohamed B. Abdelkader y de Larache para el mismo punto don Abelardo Cánovas Martínez.

Procedentes de la Península llegaron ayer a Ceuta: El Empleado don Juan Palmero Barroso y señora, de Jerez, don José Tenorio Prieto, Secretario Judicial, de Sevilla, para Tetuán procedente de Algeciras el funcionario don Francisco Mancebón Martínez y de Sevilla el Industrial don Doro teo de Carlos Vidaut.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

DONATIVOS

para los damnificados de Ceuta.

Anteriores, 32.263'15.

D. Julián Corrales, 50 pesetas; don José Gómez Misa, 25; don Antonio Sancho 50; Herederos de don Manuel Delgado, 500; don Remigio González, 25; don Gervasio Díaz Gómez, 25. Total, 32.938'15.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 6 de diciembre de 1940.

El Delegado, FERNANDO BARRON

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 4; defunciones, 3; matrimonios, 2.

ANUNCIOS BREVES

SE GESTIONA envío rápido Certificado Penales y otros documentos. Señor Vázquez, Recinto Sur, 5

COMPRO máquinas escribir oficina o portables. Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242. CEUTA.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 23.

DEPORTIVAS

Comunicados oficiales de Guerra

Ayer en el campo del 8

GANO EL INFANTERIA AL EQUIPO DE INGENIEROS POR 4 a 1

Con un poco de frío se llevó a cabo en la tarde de ayer un partido de fútbol entre los equipos de Infantería (blancos), contra Ingenieros (camiseta morada y pantalón blanco).

El Ceuta Sport ofrecía una copa para el once vencedor, y, el encuentro dentro de la mayor deportividad por parte de jugadores y público, adquirió interés, presidiendo en los 95 minutos de juego un entusiasmo, que hizo transcurrir el partido con verdadera emoción. Esto, juntamente con un buen arbitraje del colegiado señor Cózar, que mostró en todo momento imparcialidad, permitió que pasáramos una buena tarde de fútbol.

Por los alrededores del campo habían sido colocados bancos de madera, y, una gran cantidad de público, en su mayoría militares, cubrían aquellos lugares.

Los equipos se alinearon así: Blancos. — Martínez; Guerra, Ortega; Perico, Lalo, Esquiros, Sanabria, Sánchez, Miranda, "El Jaro", Barrientos.

Morados. — Luis (en la segunda parte Muriel); Calderón, Perico; Murtula, Pereira, Ferrer; Benjumea, Pedro, Villanueva, Bernardo, Núñez.

No fué fiel reflejo de la lucha la diferencia de tantos, pues los equipos jugaron con mucho entusiasmo, si bien los blancos, demostraron un mayor conjunto, una mejor compenetración en sus líneas.

Triunfo de los blancos, asegurado en el primer tiempo con tres tantos, Miranda (dos) y Sanabria.

A pesar de la buena defensa de los morados, éstos no pudieron impedir que su marco se viera perforado tres veces, consecuencia especialmente de la floja actuación de su guardameta Luis, que tuvo una tarde gris, de la que se aprovechó la vanguardia blanca.

En el segundo, los equipos salieron con mayor ganas de jugar, y, los morados, empezaron dominando a los blancos, que ante el acoso del quinteto de ataque enemigo, se replegaron a la defensiva, originándose un lío, que trajo como consecuencia un claro penalti merengue, que a pesar de la formidable estrada de Martínez, fué el primero y único tanto para los de Ingenieros, marcado por Pedro.

La lucha adquirió más emoción y los morados, fueron alentados por el

público, pero se impuso el mejor juego blanco, donde Lalo y Esquiros corrieron y entregaron muchos balones, que originaron peligrosos ataques merengues a la puerta de Muriel, al que "El Jaro" logró batir nuevamente, terminando al poco tiempo el partido con un 4-1, algo excesivo, pero victoria justa del conjunto Infantería.

Gustaron especialmente de los morados la defensa, que estuvo segura. También Pedro que realizó preciosas jugadas, y Villanueva-Núñez.

De los blancos el mejor Martínez, siguiéndole en méritos el trío de ataque y en la medular, Lalo, Esquiros, sobre todo en el segundo tiempo.

CHE.

Al terminar el encuentro el señor Urzaiz hizo entrega de la Copa a Miranda, en representación de los vencedores, recibiendo igualmente 425 pesetas, cada uno de los equipos contendientes.

Fueron dados diferentes vivas a los Cuerpos y a sus jefes, ofreciéndose en el mismo cuartel de Infantería un refresco.

Berlín, 6. — "Como ya se ha anunciado, en el Atlántico Sur ha habido un combate naval entre un crucero auxiliar alemán y un crucero auxiliar inglés, que resultó con averías de gran consideración.

Un submarino alemán ha hundido cuatro barcos mercantes enemigos, con un desplazamiento total de 13.300 toneladas. Dos de estos buques fueron torpedeados en un convoy. Durante la noche del 4 al 5, los aviones de bombardeo alemanes atacaron Londres, Birmingham y Southampton. En estas tres ciudades se observaron grandes incendios provocados por las bombas.

En la jornada de ayer la actividad aérea se redujo a incursiones contra Londres y algunos otros objetivos del Sur y Centro de Inglaterra. Por la noche Londres y Portsmouth fueron objeto de nuevos ataques de la aviación.

Además continuó la colocación de minas en los puertos británicos.

Las baterías de largo alcance de la marina de guerra y del Ejército bombardearon con gran éxito un convoy enemigo al Este de Dover.

Algunos aviones ingleses volaron anoche sobre la Alemania occidental pero sin arrojar bombas. Las pérdidas totales del enemigo ascendieron ayer a diez aviones, seis de los cuales fueron derribados en combate aéreo. Faltan siete aparatos alemanes." — EFE.

Atenas, 6. — El Ministerio de Seguridad pública comunica:

"La aviación enemiga ha bombardeado de nuevo Corfú. No hubo víctimas y sólo se registraron ligeros daños en los edificios." — EFE.

Roma, 6. — "En Albania, el enemigo que ha concentrado refuerzos en la frontera, sigue ejerciendo presión, principalmente sobre el flanco izquierdo. Nuestras tropas contraatacaban y en los combates librados se distinguieron por su gran valor y son dignas de elogio, las divisiones Areo y Venecia.

Nuestra aviación bombardeó y ametralló eficazmente las vías de comunicación y las concentraciones de tropas enemigas. Todos los aparatos que tomaron parte en estas acciones, regresaron a sus bases.

En el Africa del Norte encuentros de patrullas en la región situada al Sur de Sidi el Barrani.

El enemigo se vió obligado a emprender la huida dejando sobre el terreno armas y municiones. La aviación británica bombardeó varias veces Tobruk y Sidi el Barrani y Jollum sin causar víctimas ni daños." — EFE.

El Cairo, 6. — "Desierto occidental: Ningún cambio de situación. Sudán: En la región de Gallabat nuestras patrullas de combate atacaron y desalojaron al enemigo de un puesto de ametralladoras. Los italianos sufrieron pérdidas y dejaron en nuestro poder un muerto y material de guerra.

En el sector de Casala, nuestras patrullas tampoco mostraron actividad. En Kenya, actividad de patrullas." — EFE.

Doctor GONZALEZ - HABA

Enfermedades de GARGANTA - NARIZ Y OIDOS

Pasará consulta del 9 al 13 del actual, en el Hotel España de 11 a 1 y 4 a 6 en

LARACHE

EL FARO ofrecerá espléndidos Reyes a los NIÑOS DE CEUTA

Como hemos anunciado ayer, EL FARO se propone repartir entre los niños lectores de este periódico, una cantidad de juguetes muy grande, para lo cual hará un sorteo en el que se otorgarán veinte primeros premios, y, una formidable pedrea, constituida por cientos y cientos de objetos infantiles.

Para tomar parte en este sorteo no hay más que recortar diariamente el cupón que inserta EL FARO y reunir hasta veinticinco de ellos, los cuales dan opción a que se entregue al niño que los presente en nuestras oficinas, un boleto para ser incluido en el sorteo.

Cada niño, puede recoger tantos boletos como grupos de veinticinco cupones reúna y presente.

El sorteo de los juguetes, que tendrá lugar en el local que oportunamente anunciaremos, se efectuará el día 4 de Enero de 1941 a la hora que con la debida antelación será fijada, teniendo expuestos los juguetes al público, previamente, en las vitrinas de uno de los más cétricos establecimientos de la localidad.

NO DEJEN DE LEER, PUES, TODOS LOS DIAS "EL FARO" LOS NIÑOS Y VERAN EL CURSO QUE SIGUE LA ORGANIZACION DE ESTE SORTEO.

¡Todos a reunir cupones!

¡¡EL FARO!! ofrece este año, juguetes a montones!!

¿Quién será el agraciado con el premio Gordo?

Juguetes para Reyes!
REGALO DE EL FARO
Por 25 de estos cupones se entregará un vale numerado.



EL SEÑOR

D. Antonio Sevilla Carrasco

Falleció en el día de ayer, a los 61 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Balbina Granados Velez; hermanos políticos doña Isabel Granados Velez y don Manuel Aranda Hidalgo; hermanos don Roque y don Juan; sobrinos don Enrique Granados Bertiher, don Enrique Granados Lorenzo, don Cleto Granados González y don José Granados Lorenzo; su jefe don Vicente García Arrazola y empleados de la Agencia.

Al participar tan sensible pérdida, RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy sábado día 7 a las 130, desde la casa mortuoria, Simoa 4, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

(No se reparten esquelas)



"SIN NOVEDAD EN EL ALCAZAR". — En el día de ayer, se proyectó por primera vez en sesiones de tarde y noche esta histórica película.

El salón se vió lleno de público tanto por la tarde, como en la de la noche, y el público comentó muy favorablemente la magnífica superproducción española.

Seguramente hoy, volverán a contarse por llenos las sesiones, al igual que en días sucesivos.

"EL NIÑO JUDIO". — Se despidió anoche la Compañía de Andrés Calvo que actuaba en el Cervantes.

Tuvo una admirable representación, distinguiéndose especialmente la señora Fuste y los señores Nebot, Calvo y Casenave, que hubieron de repetir algunas de las partituras.

La interpretación de la obra, fué la más acertada de todas las obras representadas.

A esta función de despedida, asistió S. E. el Alto Comisario, en unión de otras autoridades, siendo recibido y despedido a los acordes del himno Nacional.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo núm. 7.604 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección 1.ª, se ruega que en caso de ser encontrado, se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 6 de Diciembre de 1940.
La Dirección.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL



Información GRAFICA

El Comandante señor Gómez Zamalloa es recibido a su llegada por el Coronel señor Oliver y comandante señor Urdazpal

Estandarte del Tabor que mandaba el Comandante señor Gómez Zamalloa

(Fotos Perea)

Festividad de la Purísima

España entera, y con ella nuestra queridísima población se dispone a la vez que las heroicas fuerzas de Infantería a celebrar la festividad del día de la Purísima con solemnísimos actos, con fiestas propias de hijos amantísimos y de hombres patriotas.

Actos grandiosos, festivos alegres, fiestas de amor y familiar, homenajes sublimes han de ser los que en la festividad de este sagrado día, se desarrollarán en conmemoración a la Patrona.

Restitución del hermoso cuadro de Murillo al tesoro artístico nacional, homenaje a las madres, fiestas de Organizaciones infantiles y como colofón, hermosos actos del arma de Infantería para rendir pleitesía a la excelsa patrona, a la que en todos momentos guía el triunfo de sus acciones, y es guardadora de sus hechos gloriosos.

Los infantes de nuestra plaza, es tos infantes que una y mil veces han regresado de los campos de batalla cargados de laureles y gloria han organizado actos religiosos y festivos, para que sus abnegados y heroicos soldados puedan dar rienda suelta a sus sentimientos, en este hermoso día en que la Purísima les volverá a colmar de bendiciones.

En la Iglesia de San Francisco tendrá lugar a las diez y media de la mañana una solemnísima función religiosa, organizada por el arma de Infantería, en la que tomarán parte, escogidos coros, y una magnífica orquesta que será la que interpretará la parte musical de la referida función sacra y el día 9 a la misma hora se celebrará una misa de requiem por los fallecidos.

Este es el homenaje religioso que los infantes rinden a su patrona.

Hoy a las tres de la tarde y a las ocho de la noche se celebrarán en el Teatro Cervantes dos magníficos festivos en los que se desarrollarán el siguiente programa.

PRIMERA PARTE

- 1.º Sinfonía por una banda de música.
- 2.º Dedicatoria y presentación de la función por un soldado de Infantería.
- 3.º Representación de la graciosa comedia en tres actos y en prosa, original de ANTONIO PASO (padre), titulada: EL JUZGADO SE DIVIERTE.

Reparto.—Inés, Srta. Ana García Linares; Matilde, Srta. Carmen de las Heras; Esperanza, doña Ascensión del Campo; Angustias, Srta. Carmen de las Heras; Mariana, Srta. Encarnita de las Heras; Pespuntes, Srta. Lola Ratero; Juan, Luis Zorita; Gonzalo, Manuel Olivera; Justiniano, Francisco Balari; Rodolfo, Vicente Vega; Cejuela, Andrés B. Pradas; Heredia, José Candelas; Campanillas, Francisco Sagra; Lacabra, Pedro González; Carrillo, Pedro Jerez; Pio, Rafael Mayo; Ordenanza, Juan Burgos.

SEGUNDA PARTE

- 1.º Sinfonía.
- 2.º Concierto de Cante flamenco.
- 3.º Presentación de la Rondalla del Regimiento de Infantería número 74.

4.º Fin de fiesta. RETRETA MILITAR por la Banda de tambores y cornetas del Regimiento de Infantería número 74. A continuación y cantado por los soldados que integran la citada Banda el Himno del Arma de Infantería.

Para todos estos actos hemos recibidos atentísimas invitaciones, que agradecemos en cuanto valen prometiéndole nuestra asistencia a los mismos.



SECCION FEMENINA

Relación de las camaradas que han de postular el día 8 del corriente.

Araceli Aguilar Daza, Carmen León Hormigo, Antonia Clavijo Rodríguez, Teresa Hidalgo Moreno, Francisca Solano, Elvira Paul, Carmen Ríos Muñoz, Encarnación Ríos Muñoz, Dolores Rodríguez, Consuelo Palacios, Maru Pelegrina, Antonia Aguilar, María Méndez, María Bernal, Remedios Morón, Antonia Martín, Carmen Cruz Bolea, Carmen Clavero, Rosario Cubiles, María Gordo, Eduarda Domínguez, Antonia Portillo, Rosalía Becerra, Anita Pérez, Herminia Beja, Pura Alarcón, Mercedes Bernal, Trinidad de Andrés, Carlota Reyes, Ana Olmo, Carmen Sánchez, Ignacia Alvarez, María Maza, Consuelo Robles, María Paz Ríos, María Cereceda Avila, Antonia Contreras Franco, Leonor Rodríguez Culle, Juliana Paz Ríos, María Pino Ortega, Ana Jiménez García, Ursula Buades Avila, Africa Vega Godoy, Rosario Alvarez Pérez, Amelia Guerrero Rubio, María Mollá Maestre, Lolita Medina Cortés, María del Pilar Pérez Pérez, Leonor Alvarez Zabala, Ana Bautista, Mercedes Miquel, María León Guerrero, Mercedes Martín Ocaña, Carmen de las Heras, Anita Martín Ocaña, María Ruiz Plaza, María Luisa Ramos Parrado, Rosario Pérez Género, Isabel Rodríguez Rivas, Lolita Matehache, Africa Hernández, María Sánchez Pereña, Antonia Contreras, Adelina Espinosa.

Ceuta 6 Dibre. 1940.

La Delegada Local.



Las primeras figuras femeninas de la Compañía de Andrés Calvo. -- Principales intérpretes caracterizados aún de su intervención en Katiushka.

¡POLICIA!

¡POLICIA!

¡POLICIA!

Lo serán los Oficiales y Suboficiales provisionales, ex-combatientes y Mutilados, preparándose por don José M. Ripoll y don Julio de la Torre en la Academia Pizarro, calle Pizarro número 17. Madrid. Se envían contenciones completas, sintéticas y adaptadas al programa.

Anuncie en EL FARO

Joyería
La Esmeralda
Ceuta

✠ VIDA RELIGIOSA

Ayer, a las 7 de la tarde, se celebró en la Iglesia de San Francisco la novena que las Hijas de María dedican todos los años a la Inmaculada.

El templo se vio concurridísimo de fieles, presentando espléndida iluminación y adornado con verdadero gusto artístico con las banderas nacional y del Movimiento.

El Rvdo. Fray Isidoro López de Alde pronunció un elocuentísimo sermón tratando sobre el matrimonio y familia cristiana.

Las señoritas que actuaron en el coro y los demás miembros hicieron gala de sus buenas condiciones de canto y musical.

PATRONO: El plazo para pagar las cuotas de Seguros Sociales (Maternidad, Familiar, Accidentes y Vejez) termina el día 12 de diciembre. No esperes a última hora.

"EL FARO" EN TETUAN

RAMPER en la Emisora de Radio

Queriendo complacer al público de Tetuán, el famoso excéntrico Ramper, ayer, en la emisión de sobremesa de Radio Tetuán n.º 11, dirigió un saludo a todos los radioyentes y, a continuación, con su gracia peculiar, dijo algunos de sus chistes y cuentos, que fueron muy celebrados.

La Emisora Radio Tetuán F. E. T. n.º 11 recibió luego muchas felicitaciones por el acierto al invitar al gracioso cómico, en dicha emisión.

El día 8, festividad de la Inmaculada Concepción, actuará Ramper en Alcazarquivir, en honor de aquellas fuerzas de Infantería.

Brillantes exámenes

En las oposiciones recientemente celebradas para cubrir plazas de Secretario de Juntas de Servicios Municipales de la Zona Española de Protectorado, ha obtenido el número uno nuestro distinguido amigo don Manuel Moreno Galzusta, abogado y Capitán provisional del Grupo de Regulares de Tetuán número 1.

Reciba nuestra enhorabuena.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño, la señora doña Isabel Serrano Bernal, esposa de nuestro particular amigo don Alfonso Sánchez Rodríguez, jefe de talleres de la Imprenta "Hispania".

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los señores de Sánchez, por tan fausto acontecimiento.

Café Las Campanas

El mejor de todos. Tueste diario

ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Ante la festividad de mañana

Tetuán se dispone a celebrar con su proverbial espíritu religioso, la solemnisima fiesta de la Virgen Inmaculada, Patrona de la Infantería y de España. Día de gran gala, de la más honda raigambre española, el 8 de Diciembre siempre tuvo contenido marcial y católico por excelencia. Por eso, como siempre, la Capital del Protectorado elabora su programa doble, en un sentido de devoción infinita a la Santa Purísima y en su alegría militar y bizarra, en cumplimiento de nuestros más caros impulsos tradicionales.

Día de gran gala es, este de mañana, que, además, adquiere la belleza nueva de otra sublime advocación: el Día de la Madre. La Purísima Virgen, madre de España, Una, Grande y Libre, como símbolo divino de todas nuestras madres. Y el homenaje a tan maravillosa consagración corresponde rendirlo a las Organizaciones Juveniles de la Falange, ya Frente de Juventudes.

Ante la festividad magnífica, Tetuán se dispone a celebrarla con todo su calor. Observemos todos y cada uno, el día de mañana, sin estar ausentes de esta bella unión común, fuerte y española.

NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

ALISTAMIENTO DE 1936 y 37

AVISO

Correspondiéndoles verificar su incorporación a filas a los mozos alistados en los reemplazos de 1936 y 1937 con sujeción a las disposiciones del D. O. de 20 de diciembre de 1939 (Número 68), se les hace saber por medio del presente aviso, a fin de que a partir del día 1.º de DICIEMBRE, efectúen su comparecencia en la Oficina del membrete, provistos de la documentación que hubiere servido de base para su clasificación en las Cajas de Recluta de que procedan, o depositarla en ella para su curso si no lo hubieren hecho con anterioridad, en la que recibirán las instrucciones precisas sobre su marcha, destino a Cuerpo, etc. de su interés.

También verificarán su presentación los alistados entre el 1938 al 41 inclusive en iguales condiciones que los anteriores, al objeto de ser filia dos, quedando a disposición de la Su perioridad para su incorporación cuando por ella se ordene, cualquiera que sea la Caja de Recluta a que estén afectos.

Los pertenecientes a los años 1936-37, que por residir en el campo no puedan efectuar la presentación en este Centro, hayan de incorporarse a filas, junto con los restantes de estos reemplazos, se hallarán el día 12 de DICIEMBRE a las 7'45 en la estación del ferrocarril, en cuyo lugar se hará cargo de ellos el Jefe de la Ex

pedición quien con las formalidades reglamentarias, los presentará a la Caja de Recluta.

Lo que se hace público por medio del presente aviso a fin de que por los interesados se de el más exacto cumplimiento en evitación de los perjuicios consiguientes a los que sin causa justificada dejen de efectuarlo.

Tetuán, 30 de noviembre de 1940. El Vicepresidente. — Firmado. — Francisco Ladrón de Guevara y Sierra.

V.º B.º El Interventor local. — Firmado. — Luis Jiménez Benhamou.

Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Tetuan, número 1

SUMINISTRO DE CARNE

Este Grupo abre concurso para el suministro de carne en los destacamentos y cocina de europeos en esta plaza, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas del día veinte del mes actual.

El pliego de condiciones está a disposición de los ofertantes en la oficina de Mayoría de este Cuerpo.

El importe de anuncios será de cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 5 de diciembre de 1940. El Comandante Mayor Accidental, Firmado.—Victor García.

V.º B.º El Coronel Jefe. — Firma do. — Asensio.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S

SECCION FEMENINA

El domingo día 8, festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona del Arma de Infantería, se celebra una postulación extraordinaria a beneficio de la orden militar de la Cruz de San Lázaro de Jerusalén, debiendo presentarse a tal fin las camaradas que a continuación se relacionan debidamente uniformadas, en la Comarcal de Auxilio Social a las 10 de la mañana, la falta de asistencia será severamente sancionada.

La Delegada Prov. Acetal. Felicidad García Gallego, María Luisa Barceló, Maruja Oliva, Purita Pérez, María Teresa Barceló, Lolita Galindo, Emilia Escobar, Pilar Arabo laza, Rafaela del Toro, Amparo del Toro, Raquel López Monasterio, Rosario Flores, Victoria Flores, María Luisa Rodríguez, Luisa Nicolás, Amparo Cruz Requejo, Conchita Hidalgo, Enriqueta Pérez, Juana Hidalgo, Isabel Robles, Asunción Robles, María Paz García Montoto, Gregoria Cerón Vargas, Amelia Mangado, Paquita Gil,

Delfina Martínez de Prada, Hortensia Ibiricu, Enriqueta Vinuesa, María Victoria Sánchez Nogués, Emilia Andrés, Isabel Iglesia, Josefa Matutes, Elvira Erranz, Victoria López, María Gómez Jorda, Anita Rincón, María Ana Murrillo, Consuelo Mazo, Pepita Mazo, Manolita Velverde, Amelia Valverde, Agustias González Lara, Pilar Cardón, Clementina Gutiérrez, Herminia López Gomollón, Clemenciana López Gomollón, Consuelo Martínez, Pilar Martínez, Paquita Guerrero Perea, Concepción Gil de Sola, Esperanza Sánchez Amat, Carmen Vargas Macías, Enriqueta Vargas Macías, Carmen de la Hoz, María Astora Pinto, Angelines Colás, Antonia Coronado, María Guerrero, Edelmira Colado Martínez, María Cambril, Feliciano Roson, María de los Angeles Luque Llana, Rafaela Delgado Téllez, María Díaz Borrego, Trinidad Godoy Carbonell, Anita Flores Beltrán, Remedios Martínez Drijsin, María Sánchez Hermoso, Dolores Luque García, África Cano, Soledad Granados, Purificación Saura, Dorita Aranda, María Antonia González Bonilla, Amparo Plaza Herrero, María Paz Regadera, Isabel Borrego, Ramona Muñoz, Angeles López Martín, Dolores Sánchez de las Heras, María Cañía Cañete, Carmen Mozo, Concepción Collado, África Melpartida, M.ª Luisa Lozano, M.ª Teresa Iglesias, Soledad Vinuesa.

EL FARO en Villa-Sanjurjo

TOMA DE DICHOS

En la Iglesia de San Francisco, se ha celebrado el día 29 del pasado, la toma de dichos de la bella y encantadora señorita Africa Ramos Muñoz, hija de nuestro distinguido amigo, el Alférez de la Compañía de Mar, con el joven don Federico Sáez Domenech. La boda ha sido fijada para el próximo día 18.

Se encuentra muy mejorado de la grave enfermedad que le retuvo en cama, después de una delicada operación quirúrgica, nuestro buen amigo el acreditado comerciante de esta plaza don Francisco Siles.

Lo celebramos.

Corresponsal.



CREMA DENTAL
Mukara
 ALTA CALIDAD
 SUPREMO DENTIFRICO

Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA
 APARTADO DE CORREOS NUMERO 103, - TETUAN

PASTILLAS AZTECAS

DEL PROFESOR
MAX SWANTER
 DE
BERLIN

Depositario para Marruecos Español. SALMORAL, Melilla y Ceuta

TOS, BRONQUITIS ASMA, ENFISEMA

Curación radical rapidísima y siempre segura, con las afamadas PASTILLAS AZTECAS del profesor Max Swanter, de Berlín, que apenas conocidas, se han puesto a la cabeza de todas sus similares nacionales y extranjeras por sus grandes virtudes curativas.

Desahuciados de las vías respiratorias, probad estas maravillosas Pastillas Aztecas y curaréis con seguridad.

Caja grande, 2'— Ptas.
 Caja peq., 1'— Ptas.



Venereo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados
Productos ABATE MIXCO
 GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR
 Pedid folletos instructivos en el Depósito
 Central:

FARMACIA MINERVA
 HOSPITAL, 70. -- BARCELONA.

Venta en Marruecos español: JOSE SALMORAL DE FLORES.- Ceuta y Melilla

VUELVE A ESPAÑA

LA PURISIMA DE MURILLO

Gerona, 6. — Esta tarde a las dos entrará en España por la frontera de Port-Bou la Purísima Concepción de Murillo, que se hallaba en el Museo del Louvre. Como primer resultado de las negociaciones con el Gobierno francés, para el cambio de obras de arte, de significado histórico y nacional, para España, llega a nuestra Patria, la Inmaculada Concepción de Murillo, la Purísima famosa, más bella y de mayor tamaño realizada por el magnífico pintor Bartolomé Esteban Murillo.

Se ha anticipado su restitución a España a las otras obras de arte que también están incluidas en las negociaciones; porque era propósito de nuestro Gobierno que el famoso lienzo estuviese en España, el día de la fiesta nacional de la Inmaculada Concepción.

Hará entrega del cuadro en nombre del Gobierno francés, M. Jouiet y se hará cargo de la inestimable joya pictórica en nombre del Gobierno español, el Comisario de la zona de levante del Patrimonio artístico nacional.

Barcelona, 6. — Ha pasado la frontera con dirección al Museo del Prado de Madrid, el famoso cuadro de Murillo, de la Inmaculada Concepción.

Aspectos de la Guerra



Carros de combate italianos, en el desierto marmárico.

Otro fortísimo bombardeo sobre Londres

Nueva York, 6. — Informan de Londres que la aviación alemana efectuó anoche ataques con bombas explosivas e incendiarias sobre una ciudad del Sur de Inglaterra. Un edificio público cuyo nombre no se indica sufrió grandes daños.

También fué bombardeada una población del Este. En Londres se efectuaron también fuertes bombardeos. A pesar del mal tiempo las olas de aparatos alemanes se sucedieron continuamente durante la tarde del jueves y atacaron los distritos meridionales y orientales de la isla, así como algunos puertos aislados.

Por otra parte las baterías alemanas de largo alcance, emplazadas en la costa francesa, abrieron fuego sobre la región de Dover. Los disparos llegaron a alcanzar una profundidad de 35 kilómetros.

En cuanto a Southampton, los corresponsales norteamericanos dicen, que los bomberos, agotados, continúan luchando con el fuego, que a pesar del tiempo transcurrido desde el primer ataque alemán, no ha podido ser dominado todavía. — EFE.

ROOSEVELT VISITA LAS BASES ARRENDADAS

Jamaica, 6. — El Presidente Roosevelt ha salido para visitar las bases navales y aéreas cedidas en arriendo a los Estados Unidos, en la costa meridional de la isla de Jamaica. — EFE.

LOS 96 AÑOS DE VON MACKESSEN

Berlín, 6.—El más antiguo de los Mariscales alemanes, Von Mackessen ha cumplido 96 años de edad. Con este motivo ha recibido infinidad de felicitaciones. — EFE.

EL CASTILLO DE WINDSOR, HA SIDO BOMBARDEADO

Londres, 6. — Tres bombas han caído recientemente en el castillo de Windsor durante los ataques de la aviación alemana. La primera estalló en el campo de golf, la segunda sobre la pista de tenis y la tercera en el terreno del personal de servicio. En el pabellón real en el parque, se produjeron algunos daños, pero no hubo ninguna víctima. — EFE.

Unas bombas caen junto al hermano del Monarca inglés

Londres, 6. — El Duque de Gloucester hermano del Rey y varios Oficiales que le acompañaban fueron sorprendidos uno de estos días por los aviones alemanes. Una bomba cayó a muy poca distancia, aunque no hirió a nadie. — EFE.

Se asegura que los griegos han ocupado Santiquaranta

Atenas, 6. — Oficialmente se anuncia que las tropas griegas han entrado en Santiquaranta, importante puerto que se halla situado frente a la isla de Corfú, y tiene setenta mil habitantes. — EFE.

HA SIDO RELEVADO EL MARISCAL BADOGLIO

Roma, 6. — A petición propia el Mariscal Badoglio ha cesado en el cargo de Jefe del Estado Mayor general de las fuerzas armadas italianas. Le sucederá el General de Ejército, por méritos de guerra, Ugo Cavallieri.

El cese y el nombramiento han sido objeto de un Real Decreto presentado a la firma del Rey Emperador. — EFE.

La restricción del pan en Francia

Vichy, 6. — El consumo de pan en la zona libre de Francia ha sido restringido por un Decreto del Gobierno. Los hoteles y restaurantes no podrán servir más de cincuenta gramos de pan en cada comida. — EFE.



S. E. el Secretario General, don Tomás García Figueras, el descendiente del barco al llegar a Ceuta, acompañado de su distinguida esposa.



Belgrado, 6. — En los círculos políticos se espera una nueva reorganización del Gobierno yugoeslavo. Aunque de momento no se dan detalles, se declara que parte de las carteras cambiarán de titulares. — EFE.

Barcelona, 6. — El Delegado del Gobierno en las zonas inundadas de Cataluña y el arquitecto Jefe del Instituto nacional de la Vivienda, han regresado de su viaje de inspección. Examinaron sobre el terreno las obras de construcción de edificios y fábricas que deberán realizar en Manlleu y Torelló, algunas de cuyas obras han comenzado ya y a dos de ellas se les da máxima celeridad.

Madrid, 6. — Bajo la presidencia del señor Martín Cabezadas se ha reunido la Comisión gestora de la Diputación provincial que a propuesta de su presidente tomó los siguientes acuerdos: Colocar un retrato del fundador de la Falange en el salón de sesiones y una inscripción que diga: "José Antonio Primo de Rivera, ¡Presente!"

También se acordó escribir los nombres de todos los funcionarios y obreros caídos por Dios y por España, en una lápida que se colocará en la casa de la Diputación.

Se dió cuenta de los cargos asignados a los señores gestores en las diversas comisiones de la Corporación provincial.

Madrid, 6. — La organización juvenil de Falange, en colaboración con la Sección de plástica del Ministerio de la Gobernación, instalará un nacimiento gigante en el Retiro. Serán colocadas más de doscientas figuras de tamaño casi natural.

Todos los jóvenes camaradas de las Organizaciones Juveniles de los distritos de la capital y de los pueblos, de la provincia, desfilarán para visitar el gran nacimiento.

Madrid, 6. — Don Laurito Fernández, Sacerdote, Presidente de la Federación Montañesa de Sindicatos católicos agrarios y de sus cooperativas de leche de S. A. M., llegó ayer a Madrid para visitar al Delegado Nacional de Sindicatos y comunicarle el acuerdo tomado por la entidad que fundó y de la que es presidente, de integrarse totalmente en la disciplina sindical poniéndose a las órdenes del Delegado, camarada Gerardo Salvador Merino.

En la Delegación general se habían recibido ya durante la semana última, telegramas de casi todos los sindicatos que forman la Federación solicitando su integración en la C. N. S.

UN BUSTO DEL Caudillo

Barcelona, 6. — El busto y la estatua equestre, en mármol, que representan al Generalísimo en el momento de la Victoria, y que habrán de ser ofrecidas al Caudillo han sido traídas a Barcelona, por el autor, Mariano Benlliure, que ha llegado en avión procedente de Madrid. Ambas obras estarán expuestas en la Galería Pallarés, donde en la actualidad hay una exposición de diferentes obras de este artista.

EL FARO